



I'm not robot



I am not robot!

Ellos están llamados a ser testigos de la fe de los que recorren el itinerario de la Iniciación y los Jesús es el Señor, por ser instrumento privilegiado para la catequesis, es un catecismo de y para la Iniciación cristiana y atiende a la finalidad última de la catequesis: el CAPÍTULO PRIMERO. LOS SACRAMENTOS DE LA INICIACIÓN CRISTIANA. Mediante los sacramentos de la iniciación cristiana, el Bautismo, la Confirmación y la Eucaristía. Estos sacramentos de la iniciación cristiana nos "injertan" en la vida divina: El bautismo es un injerto, donde uno nace a una vida nueva que antes no tenía: esa vida de hijos de Dios que Me agrada que en estas Jornadas se haya dedicado un tema específico a la iniciación cristiana como itinerario catequético-sacramental; es ir, un camino contemplado en su doble vertiente de formación y celebración, que conduce a la insondable realidad de ser cristianos. Características y tareas de la catequesis de Iniciación cristiana. Algunos criterios pedagógicos. Los catequistas en la catequesis de Iniciación cristiana. En esta Guía de las Unidades catequéticas de la Iniciación Cristiana de Niños (INC) está dividida en tres partes: La presentación general del itinerario catequético de Iniciación Cristiana de Niños (INC) del Proyecto "Con Jesús, discípulos en Misión" de catequesis de Iniciación Cristiana de la Iglesia. La celebración de la Confirmación dentro de la Eucaristía contribuye a subrayar la unidad de los sacramentos de la iniciación cristiana. LOS SIETE SACRAMENTOS DE LA IGLESIA. CAPÍTULO PRIMERO LOS SACRAMENTOS DE LA INICIACIÓN CRISTIANA. ARTÍCULO EL SACRAMENTO DE LA EUCARISTÍA. La Sagrada Eucaristía culmina la iniciación cristiana. Es necesario asumir la dinámica catequética de la Eucaristía. En los primeros siglos de la Iglesia, la iniciación cristiana conoció un gran desarrollo, con un largo periodo de catecumenado, y una serie de ritos preparatorios que jalaban la vida de la Iglesia latina expresa más netamente la comunión del nuevo cristiano con su obispo, garante y servidor de la unidad de su Iglesia, de su catolicidad y su tradición. La figura de los catequistas es fundamental en la Iniciación cristiana. Los que han sido elevados a la dignidad del sacerdocio real por el Bautismo y configurados más profundamente con Cristo por la Eucaristía. Estos sacramentos de la iniciación cristiana nos "injertan" en la vida divina: El bautismo es un injerto, donde uno nace a una vida nueva que antes no tenía: esa vida de hijos de Dios, esa vida que existe entre el Padre y el Hijo, por el bautismo. - La Confirmación es el sacramento de la comunión con el Espíritu Santo, para que el bautizado lleve a su vida la vida del Espíritu Santo. INICIACION CRISTIANA DE LOS ADULTOS Capítulo III – Rito del catecumenado según varios grados. I. TIEMPO DEL CATECUMENADO. Primer grado: rito de entrada en el catecumenado —Monición inicial y diálogo con los candidatos —Primera adhesión —Exorcismo y renuncia a los cultos paganos — Señal de la cruz en la frente y en los sentidos. Jesús es el Señor, por ser instrumento privilegiado para la catequesis, es un catecismo de y para la Iniciación cristiana y atiende a la finalidad última de la catequesis: el encuentro con Jesucristo. Para que tanto los catequistas como los niños puedan en todo momento contextualizar cada unidad catequética, en la contraportada les ofrecemos el elenco de todos los sacramentos. Así, forja la identidad cristiana con las convicciones fundamentales y acompaña la búsqueda del sentido de la vida.